

chrétiens" remplissent la chronique scandaleuse, et trouvent approbation par la vogue du mauvais théâtre et des mauvais livres.

A ces fautes trop nombreuses, à ces causes de corruption publique, nous opposons la dévotion au Très Saint Sacrement par une heure d'adoration régulière, et par des cérémonies supplémentaires que nous voudrions rendre fréquentes. Nous rapprochons



Reposoir de la Procession du T. S. Sacrement, le 8 septembre 1904, et le Crucifix de St François.

de l'Ostensoir eucharistique le Calvaire sanglant, et parallèlement, nous aimons dans notre dévotion filiale, à entendre l'invocation de l'Immaculée, à la fois Reine très douloureuse, et Mère très féconde de Jésus-Eucharistie : " Pénitence, Pénitence, Pénitence ! "

Les diverses manifestations du Pèlerinage s'inspireront comme par le passé de ces idées générales. *Une bonne nouvelle*, d'abord, c'est que nous ferons solennellement, **le Vendredi de la Fête du**